

Aragón-Info, martes 9 de abril del 2.002

Comunicado - Huesca - Exposición "Clandestino Ilegal"
Nota de Prensa
Huesca, 9 de abril de 2002

PLATAFORMA DE APOYO AL INMIGRANTE, MIRANDO AL SUR Y LO PONT DE FRAGA TRAEN A HUESCA LA EXPOSICIÓN INTERNACIONAL CLANDESTINO ILEGAL. DEL 11 AL 14 DE ABRIL EN EL MATADERO.

Las asociaciones oscenses integrantes del proyecto "Mirando al Sur", la Plataforma de apoyo al Inmigrante (entre las dos suman más de 20 colectivos de Huesca) y la asociación "Lo Pont" de Fraga, traen a Huesca la exposición itinerante "Clandestino Ilegal", montada sobre un gran camión de 18 metros de largo, que estará situado frente al Centro Cultural del Matadero, entre el 11 y 14 de abril.

"Clandestino ilegal es la cuarta de una serie de exposiciones de aprendizaje y experiencia realizado por el equipo de Projektwerkstatt fuer Umwelt & Entwicklung y del VNB Barnstorf, adaptada a la situación española por SOS Racismo.

El camión contiene una exposición que pretende hacernos reflexionar sobre varios aspectos de un modelo de gestión de la inmigración injusta, sin vincular esta situación a un único lugar, sino más bien recordándonos que la inmigración es un fenómeno que nos rodea y que su integración en la sociedad depende en gran parte de nuestras actitudes y nuestras leyes.

A través de personajes con nombre (Omar, Marta, Eva,...), tendremos la oportunidad de vivir y experimentar la complejidad de las diferentes dimensiones de la migración, de las razones de la misma y de conocer la situación de las personas sin papeles. Con ellos, (y gracias al formato de la exposición) seremos protagonistas de situaciones con una perspectiva diferente a ser meros espectadores. Podremos llegar a vivir experiencias como: una travesía en una patera, llegar a la playa de un país desconocido y sin papeles, trabajar irregularmente e incluso un ataque racista.

El horario de la exposición será de 11 a 13 h. por la mañana y de 17 a 21 h. por la tarde (el domingo sólo tendrá horario de mañana). Los centros educativos ya han mostrado un gran interés en visitar la exposición, que contará en todo momento con personal de apoyo. Debido a la importancia y al esfuerzo y rentabilidad que se ha puesto desde los Colectivos organizadores, creemos importante convocar a este medio de comunicación a visitar el camión el jueves, 11 a las 11 horas, coincidiendo con el inicio de la actividad.

Por otro lado, no queremos pasar la oportunidad de informarle (para que haga lo propio) de la mesa redonda que se desarrollará el jueves 11 a las 20 h., también en el centro Cultural del Matadero, sobre el tema "Consecuencias de la Ley de Extranjería" y en la que participarán representantes de Sos Racismo, Cáritas, Fundación el Puente, Foro Municipal sobre la Inmigración, SAOJI (Servicio Aragonés de Orientación Jurídica al Inmigrante) y de colectivos de inmigrantes de la ciudad de Huesca.

CONVOCATORIA PARA LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN:
JUEVES 11
HORA: 11 de la mañana
LUGAR: Centro Cultural El Matadero

Ecologistas en Acción - Huesca
Costanilla de Oteiza, 1
Apartado de Correos 83
E-22080 Huesca (Spain)
Telf. y Fax: (34) 974 22 32 55
Correo electronico: ecologistas.huesca@pangea.org
www.pangea.org/spie/ecologistas/aragon.html

@@

Comunicado - Aragón - Desarrollo sostenible

NOTA DE PRENSA
ZARAGOZA, 10 DE ABRIL DE 2002

MEDIDAS DE DESARROLLO SOSTENIBLE PARA ARAGÓN. OTRO MUNDO ES NECESARIO

Ecologistas en Acción, Greenpeace, ADENA-WWF y SEO consideramos que el modelo de desarrollo actual es insostenible puesto que no contempla que los recursos son finitos. Son precisas estrategias de desarrollo sostenible que introduzca las reformas y correcciones al modelo actual de cultura del despilfarro para hacerlo compatible con la supervivencia de los ecosistemas y la propia humanidad.

En Aragón existen varios proyectos que carecen de la cultura del desarrollo sostenible como son la consecución de los Juegos Olímpicos 2010, con todo lo que arrastra en nuevas infraestructuras viarias, urbanizaciones y pistas de esquí.

Ante estas propuestas, las cuatro organizaciones estatales abogamos por :

TRANSPORTES

Reducir las necesidades de transporte motorizado, estableciendo una moratoria en la construcción de nuevas autovías, vías de alta velocidad y aeropuertos.

Destinar esas inversiones en la mejora del transporte tradicional de ferrocarril y a los servicios públicos.

Establecer impuestos de carácter finalista para la compra de coches y el uso de vías rápidas (autopistas y autovías) con carácter progresivo, de manera que se destinen al mantenimiento de las carreteras y al transporte público.

Reducir los límites de velocidad, puesto que supone un ahorro energético y un descenso de los accidentes de circulación.

TURISMO Y MEDIO AMBIENTE

Apostar por un modelo de turismo sostenible, abandonando el turismo de masas de los últimos treinta años.

Paralizar la construcción de nuevas pistas de esquí.

Aplicar la ecotasa turística garantizando que los recursos obtenidos sean dedicados a la recuperación de zonas naturales degradadas y minimización de los efectos del turismo en el medio ambiente para 2006.

Penalizar fiscalmente la tenencia de viviendas vacías y la segunda residencia.

Poner en marcha medidas para minimizar el impacto turístico por la contaminación y despilfarro de agua y energía.

Por una verdadera protección de los espacios protegidos, publicación inmediata de los PORN y PRUG pendientes

AGUA Y AGRICULTURA

Paralizar el Plan Hidrológico Nacional y nuevos pantanos.

Incrementar la eficiencia en la utilización del agua hasta reducir un 25% su consumo para el 2010

Establecer la obligación de instalar contadores que midan el consumo de agua en la agricultura (para el 2005), abastecimientos urbanos e industria, de manera que el coste se eleve de manera exponencial conforme a su consumo

Establecer una normativa que exija en 5 años el paso de circuitos abiertos a cerrados en todas las industrias.

Reformar la PAC hacia un modelo de desarrollo rural donde se promueva la agricultura extensiva, la ecológica, los productos y semillas autóctonas, y las razas autóctonas.

RESIDUOS

Aragón lleva un largo retroceso en el Plan de Gestión de los Residuos Sólidos Urbanos. Es preciso un impulso a la reutilización y reducción de los residuos en un 20% para el año 2010, incorporando también los envases (plásticos y latas).

Priorizar el reciclaje y el compostaje, como objetivo de recuperar un 60% de éstos productos para el año 2.010

ENERGÍA

Reducción de las emisiones contaminantes y el propio consumo energético tradicional en un 20% para el año 2.010, y promover como contrapartida un 25% las energías renovables

Reducción de instalaciones de emisión radioeléctrica (antenas...) y prohibición de nuevas líneas de alta tensión para el Aragón.

Ecologistas en Acción - Aragón
Costanilla de Oteiza, 1
Apartado de Correos 83
E-22080 Huesca (Spain)
Telf. y Fax: (34) 974 22 32 55
Correo electrónico: ecologistas.huesca@pangea.org
www.pangea.org/spie/ecologistas/aragon.html

SEO
Colón 6-8
Zaragoza 5007
Tfno y Fax 976-373308
seo@seo.org

@@

Un año más, coincidiendo con el aniversario de la proclamación de la II República, se realiza en Zaragoza una cena conmemorativa de tal suceso.

El Grupo Republicano Aragonés realizará este año la cena el sábado 13 de abril en el restaurante Berges 2. El precio son 14 euros. Inscripciones en el 976281220, de 18,30 a 21 horas.